

ねんせいほ ごしや 6年生保護者のみなさまへ

しょうがっこう ちゅうがっこう れんけい ねが 小学校と中学校との連携について（お願い）

へいそ ほんし きょういくかつどう たい りかい きょうりょく あつ れいもう
平素より本市の教育活動に対しご理解とご協力をいただき厚くお礼申しあげ
ます。

さて、本市では、新型コロナウイルス感染症予防に係り、大阪市立の全ての
ようちえん しょうがっこう ちゅうがっこう りんじきゅうぎょう じっし ほ ごしや みなさま ただい
幼稚園・小学校・中学校について臨時休業を実施し、保護者の皆様には多大な
きょうりょく ねんせい こ
るご協力をいただいているところです。また、6年生の子どもたちはもとより、
ほ ごしや ちゅうがっこう あたら せいかつ たい きたい ふあん いだ
保護者のみなさまも、中学校での新しい生活に対する期待と不安を抱いておられ
ることと思います。

ほんし たし がくりょく ゆた こころ すこ からだ ぎ む きょういく ねんかん とお
本市では、「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」を、義務教育9年間を通
そ う ご う て き ひつよう かんが しょ う が っ こ う ちゅう う が っ こ う
して総合的にバランスよくはぐくむことが必要であると考え、小学校と中学校
ぎょうじ こ う う り ゆ う れん う く か い な ど つ う れん け い き う う り ょ く は か
が行事の交流や連絡会等を通じて連携・協力を図ってきました。

こ い ば ん り ん じ き ゅ う う ぎ う よ う と も な ね ん せ い こ じ ゅ ぎ う じ ゅ う ぶ ん う
また、今般の臨時休業に伴い、6年生の子どもたちが授業を十分受けるこ
とができなかつた学習内容については、今後、中学校において、補充的な学習な
こ お う し ど う お こ な な ど は い り よ か ん が ち ゅ う う が っ こ う ほ じ ゅ う て き が く し ゅ う
どの個に応じた指導を行なう等配慮することを考えています。つきましては、中
が っ こ う ほ じ ゅ う て き が く し ゅ う か か こ い ご げ ん ざ い し ょ う き う か し ょ ひ つ う
学校における補充的な学習に関わり、今後、現在使用している教科書が必要にな
か の う せ い か く か て い ほ か ん ね が
る可能性がありますので、各家庭において保管しておいていただきますようお願い
します。

こ い ご ほ ん し か く し う ち ゅ う う が っ こ う ね ん せ い こ ち ゅ う う が っ こ う せ い か つ え ん か つ す
今後も、本市の各小中学校では、6年生の子どもたちが中学校生活を円滑に過
ごすために必要なことがらについて、保護者のみなさまのご理解を得ながら慎重
に引継ぎを行なうことを考えています。

ほ ご し や ち ゅ う う が っ こ う つ た し ょ う が っ こ う
つきましては、保護者のみなさまから中学校へぜひ伝えたいこと、また、小学校
ち ゅ う う が っ こ う つ た な ど ち ょ く せ つ か く し う ち ゅ う う が っ こ う
から中学校へ伝えてほしいこと等がありましたら、直接、各小中学校までご
れん う く ね が
連絡くださいますようお願いします。